

平成30年「春の全国交通安全運動」

ストップ・ザ・交通事故

～めさせ 安全で安心な北海道～

【運動期間:4月6日(金)～4月15日(日)】

- ◇統一行動日(セーフティコール) 平成30年4月06日(金)
- ◇交通事故死ゼロを目指す日 平成30年4月10日(火)
- ◇運動の目的:道民の交通安全意識を高め、交通事故防止の徹底を図る

新入学児童の交通事故防止

新年度を迎えるにあたり、入学や進級を迎える小学生の歩行中・自転車乗車中の交通事故が増加する傾向にあります。次代を担う子供のかげがえのない命を、社会全体で交通事故から守るためにも、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付け、交通事故防止を徹底しましょう！

「構内」事故の防止 (バック事故多発…後方の安全確認)

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

交差点は、気配り・目配り、危険予知

- 右左折時は、交差点中央で一旦停止、最徐行で進行
- 左折時は、ハンドルを切る手前で、安全確認の徹底
- イエローストップ運動の徹底 (黄色信号は、「止まれ」)
- 助手席の安全窓の視界確保と車内清掃の徹底

ラーメン店の駐車場入り口付近

小6男児が、車にはねられ死亡

◇駐車場から出る時は、左右・周囲の安全確認！◇

◇特に右折は注意しましょう◇

2018/3/22(木) 5:43

21日午後1時20分ごろ、茨城県にあるラーメン店の駐車場入り口付近で、小学6年の男児(12)が乗用車にはねられ死亡が確認されました。警察は車を運転していた女性容疑者(55)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。調べに対し、容疑者は「事故を起こしたのは間違いない」と容疑を認めている。

道路横断 犬の散歩中にはねられ、両足を骨折…車は逃走

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2018/3/21(水) 18:44

21日午前6時すぎ、道路を横断しようとした男性(55)は車にはねられて両足を骨折する重傷です。警察によりますと、犬の散歩中に道路を横断しようとしたところ、車にはねられたとみられています。男性は両足のすねを骨折するなどの重傷。現場の状況から、警察はひき逃げ事件とみて逃げた車の行方を追っています。

救護・申告せず逃走した疑い

信号のない交差点 自転車の高校生をひき逃げ 容疑で女逮捕

2018/3/19(月) 10:18

警察は18日までに、自動車運転処罰法違反(過失傷害)と道交法違反(ひき逃げ)の疑いで、女性容疑者(69)を逮捕、送検した。逮捕・送検容疑は16日午後9時15分ごろ、信号のない交差点で、軽乗用車を運転中、自転車の高校1年の男子生徒(16)をはね、救護・申告せず逃走した疑い。生徒は全身打撲のけがを負ったが、命に別条はない容疑者が現場に戻ってきたことで発覚した。容疑者は容疑を認めているという。

信号のない直線道路 「薄暗かった」 女子高生が車にはねられ死亡

2018/3/13(火) 13:29

13日午前5時過ぎ、神奈川県道の市道で直進していた乗用車が、女子高校3年生をはねました。車を運転していた会社員の男性が110番通報し、女子生徒は病院に搬送されましたがその後死亡が確認されました。男性は、県警の調べに対し「人が横たわっていたのをひいた。直前で避けきれなかった」と話しているということです。一方で、「人が横断するのを見た」という目撃情報もあるということで、県警が当時の状況を詳しく調べています。現場は片側1車線の信号のない直線道路で事故当時は薄暗かったということです。

交差点 『赤信号』で横断していたか？

男性はねられ大けが

2018/3/14(水) 8:19

14日午前0時40分頃、宮城県の信号のある市道交差点で、横断歩道を歩いて渡っていた男性(56)がタクシーと軽乗用車に相次いではねられ、大けがをしました。タクシーの運転手は「男性が赤信号で横断していて止まりきれずぶつかってしまった」と話しています。